



A Buenos Aires, II Assemblée des évêques canoniques d'Amérique du Sud

Conformément aux décisions de la IVe Assemblée panorthodoxe préconciliaire de Chambésy, les évêques canoniques d'Amérique du Sud se sont réunis du 2 au 4 novembre 2011 pour leur seconde assemblée.

Ont pris part à ses travaux des hiérarques des Patriarcats de Constantinople, de Moscou et de Serbie et de l'Église orthodoxe de Pologne. L'Église orthodoxe russe était représentée par le métropolite Platon d'Argentine et d'Amérique du Sud ainsi que par l'évêque Jean de Caracas et d'Amérique du Sud pour l'Église russe Hors-frontières.

Le 3 novembre 2011, les membres de l'Assemblée ont célébré une Divine liturgie dans l'église serbe de la Nativité de la Très-sainte Mère de Dieu à Buenos Aires.

L'Assemblée a créé plusieurs commissions qui travailleront sur les relations inter-orthodoxes dans la diaspora, sur différentes questions canoniques et liturgiques et sur les problèmes de l'enseignement religieux et de la catéchèse.

Une troisième Assemblée des évêques canoniques d'Amérique du Sud devrait se réunir en novembre 2012 à Caracas (Venezuela).